## **Erfahrungsbericht**

Schon wenn ich mich hinlege, empfinde ich eine deutliche Entspannung des gesamten Körpers, weil ich das Bett optimal auf meinen eigenen Körper einstellen kann. Ich habe dann sofort das Gefühl, dass sich das Bett perfekt anpasst und nirgendwo drückt, sondern dass ich gleich eine gute Einschlaflage finde. Auch das Liegen auf der Seite ist wesentlich angenehmer als bei einem herkömmlichen Bett, weil es genau in richtigem Maße nachgibt und ich somit in keiner Lage das Gefühl habe, dass es irgendwo drückt oder etwas eingeklemmt wirkt.

Die Atmung wird überhaupt nicht behindert, man hat das Gefühl ganz frei Luft holen zu können, was ich als Asthmatikerin ganz besonders schätze. Vorher hatte ich das Bedürfnis, das Kopfteil höher zu stellen – das ist jetzt überflüssig, weil sich das Bett der Körperform anpasst und ich das Gefühl habe, dass Kopf wie Rücken, Becken und Beine in genau richtiger Höhe liegen.

Ich habe auch venöse Beinbeschwerden, erlebe aber ein Hochlegen der Beine in diesem Bett als überflüssig, weil die Blutzirkulation offenbar in keiner Weise gestört wird. Dies wiederum kommt dem Rücken sehr entgegen, denn ein Hochlegen der Beine macht immer wieder ein Problem in der Lendenwirbelsäule.

Außerdem vermitteln Bezug und Inlett ein optimales Bettklima, positives Hygiene- und Temperaturempfinden, sind hautsympathisch; es gibt kein Schwitzen und ebenso kein Frieren. Wenn man morgens aufsteht, spürt man keine Verspannungen, man fühlt sich ausgeruht und wohl.

Für den Hotelbereich stellt dieses Bett mit der individuellen, elektronisch funktionierenden, stufenlosen Härte-Einstellbarkeit eine sinnvolle Investition dar. Es liegt durch seine entspannende Wirkung voll im Wellness-Trend. Neben Erholungsreisenden fühlen sich sicher auch Geschäftsreisende durch diesen Komfort angesprochen.

Doris Boll